



José Santos Millao, presidente de la organización mapuche Ad Mapu, una de las entidades que participó en la "Asamblea de la Civilidad", se dirige a los asisten-tes a la reunión efectuada ayer en Padre Hurtado.

## Planteamiento Político De 18 Organizaciones

Suscribieron documento en reunión efectuada en la Casa de Ejercicios de Padre Hurtado.

Representantes de 18 organizaciones y movimientos sociales del país se reunieron ayer en lo que denominaron la Asamblea Nacional de la Civilidad, con el objeto de suscribir y hacer públi-co un documento titulado "Demanda de Chile".

Chile".

El encuentro, que había sido citado en el Teatro Carlos Cariola, se efectuó finalmente en la Casa de Ejercicios de la localidad de Padre Hurtado, debidosegún se señaló-, a que el primer local no fue facilitado por encontrarse arrendado para otros fines. Los organizadores mantuvieron en completo misterio el cambio de sede, el que, en principio, sólo fue conocido por los delegados asistentes. Unas 600 personas repletaron las dependencias asignadas para la asamblea, en la que se dieron cita dirigentes de tendencia opositora al Gobierno.

En la mesa principal, se ubicaron

cita dirigentes de tendencia opositora al Gobierno.

En la mesa principal, se ubicaron el presidente del Colegio Médico y de la Confederación de Colegios Profesionales, doctor Juan Luis González, quien formuló hace algunas semanas el llamado a conformar la mencionada asamblea; Hernol Flores, dirigente de la Central Democrática de Trabajadores; Patricio Basso, presidente de las Asociaciones de Académicos; Héctor Moya, dirigente de los camioneros; Rodolfo Seguel, del Comando Nacional de Trabajadores; Elías Brugere, presidente de los Comerciantes Detallistas y Osvaldo Verdugo, dirigente máximo del Colegio de Profesores.

Junto a ellos, estuvieron también dirigentes de la Asociación Gremial de Educadores de Chile; el presidente de la organización mapuche Ad Mapu, José Santos Millao; dirigentes del Consejo de Federaciones de Estudiantes Universitarios de Chile (Confech), de los campesinos, artistas, organizaciones femeninas y jubilados.

Entre los asistentes estaban los presidentes de la Universidad de Chile, Humberto Burotto; de la Universidad Católica, Tomás Jocelyn-Holt, de la Universidad de Santiago, Andrés Rengifo y de la Universidad Católica de Valparaíso, Pablo Andueza; los políticos Patricio Aylwin, José Piñera C.

Universidad de Santiago, Andrés Rengifo y de la Universidad Católica de Valparaíso, Pablo Andueza; los políticos Patricio Aylwin, José Piñera C., Alejandro Hales, Julio Subercaseaux y otros pertenecientes a colectividades que integran la Alianza Democrática, además de dirigentes de los diversos colegios profesionales y de organizaciones sindicales.

Según se informó, el documento fue refrendado por la Federación de Colegios Profesionales; Comité Coordinador de Asociaciones de Académicos; la organización denominada Mujeres por la Vida; Confederación del Comercio Detallistá Establecido de Chile; Confederación General de Cooperativas de Chile; Comisión Nacional Campesina; Organización de Pobladores; Asociación Gremial de Educadores de Chile, Agech; Consejo de Federaciones de Estudiantes de Chile; Grupo de Estudios Constitucionales; Agrupación de Campesinos y Artesanos Mapuches,

Ad Mapu; Comisión Chilena de Derechos Humanos; Unión Nacional de Pensionados; Comando Nacional de Trabajadores; Central Democrática de Trabajadores; Federación de Deudores Habitacionales; Coordinadora de Arte y la Federación Metropolitana del Transporte Transporte.

## EL DOCUMENTO

El discurso de apertura estuvo a cargo del doctor González quien subrayó el carácter representativo de la Asamblea, comparándola con el Cabildo de 1810, y posteriormente se dio lectura a la "Demanda de Chile", documento que, según se indicó, será puesto a disposición de la ciudadanía para que lo suscriba y adhiera a él.

El texto señala en su introducción que "Chile vive hoy una profunda crisis política, económica, social y moral" y añade que la principal reivindicación "como Asamblea de la Civilidad, es la restitución de la soberanía popular para ejercer la democracia".

Posteriormente se enumeran siete demandas de democracia "para garan-

demandas de democracia "para garan-tizar una vida digna a todos los chile-nos; para poner fin a las exclusiones; para el desarrollo de una educación y una cultura pluralista; para reparar las injusticias más flagrantes; para ase-gurar el respeto a los derechos huma-nos; para restablecer la Independencia Nacional y para restablecer el Estado de Derecho". Junto con ellas, se men-cionan diversas medidas para lograr-las.

las.

El documento indica que sus firmantes están resueltos "a deponer legítimas diferencias en pos de las grandes metas nacionales" y reitera la "demanda de democracia" afirmando que "estamos convencidos que para resolver la crisis nacional, evitando un enfrentamiento fratricida, necesitamos un gobierno dotado de amplio apoyo popular y sólida representatividad democrática".

## Clotario Blest Internado en Clínica Médica

En la Clínica Indisa quedó internado ayer el sindicalista, Clotario Blest, a fin de someterse a chequeos médicos de urgencia.

Se informó que el dirigente de 86 años no podrá participar en los actos de celebración del Primero de Mayo.

No se entregaron mayores antecedentes respecto a la dolencia que aqueja al ex presidente de la ex Central Unica de Trabajadores.

La información la entregó el Comité de Defensa de los Derechos Humanos y Sindicales, entidad que preside Blest, en declaración firmada por los dirigentes Francisco Díaz, Germán Changing y Oscar Ortíz.